

Chaos beim Triathlon-Landesverband

In Attnang geht's um inoffiziellen Meister

Dunkle Wolken vor dem Bundesländervergleichskampf in Attnang/Puchheim (14) über Oberösterreichs Triathleten. „Der Verband tut nichts, organisiert nicht einmal mehr Landesmeisterschaften“, jammern die Aktiven.

Seit Landesfachwart Franz Helfenschneider im Februar zurücktrat, fühlen sich die Aktiven vom Landesverband im Stich gelassen. „Wir bekommen keine Informationen, es werden keine Trainingslehrgänge organisiert, nicht einmal Landesmeisterschaften“, der Leondinger Dieter Höllerwöger, der

seine Triathlon-Kollegen zusammenriss und ihnen einen Vorschlag machte: Der heutige Wettkampf in Attnang wird als inoffizielle Landesmeisterschaft gewertet. Alle stimmten zu: „Wenn der Verband nichts mehr tut, müssen wir uns selbst auf die Beine stellen“, so Höllerwöger verbittert.